

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Juillet 2023

COCO

RESTAURANT



DEPUIS JUILLET 2023, COCO À OUVERT SES PORTES À BATZ-SUR-MER.

Villa balnéaire centenaire entièrement repensée, rénovée pour faire corps avec les éléments naturels environnants. COCO, restaurant brut et nature, face à l'océan.

COCO, c'est le nom du nouveau restaurant de Nicolas Blin.

Après les restaurants "Louisa Pampa" (132, bis avenue des ondines, à La Baule) et "Amarillo" (en face du 174 bld des Océanides, à Pornichet) Nicolas Blin s'est attaqué, pour notre plus grand plaisir, à la côte sauvage Batzienne.



La « jeune » villa balnéaire de 114 ans, surplombant l'océan, a été totalement transformée afin de faire corps avec son environnement « sauvage ».

Le jardin, la végétation, la décoration intérieure ont été pensés pour faire corps avec les éléments naturels environnants : terre, eau, air et feu en cuisine !

Le paysage brut environnant est clairement le héros de l'histoire COCO. Comme si la côte sauvage et le restaurant ne faisaient qu'un. La cuisson « ancestrale » au feu de bois, des poissons et des viandes, garde les saveurs intactes de produits sélectionnés minutieusement.

"COCO" surnom émotionnel et attendrissant.
Nous connaissons tous "Sacré Coco" que l'on adore.

COCO

Tel : +33 2 55 99 44 56 | 28 rue du golf, 44740 Batz-sur-Mer

f @coco_restaurant_batzsurmer | @COCO restaurant

Ouvert au monde et à tout le monde,
midis, après-midis, soirs et
deuxième partie de soirée.

CONTACT PRESSE :

blinemilie@yahoo.fr

06 40 73 44 68